

市民農園の質問箱に対する回答

市民生活部農業振興課

農園名 北中沢 東道野辺 西佐津間

氏名

質問日 令和 4年 7月 4日

質問内容

これからキャベツを畑に植えようと思っていて、現在種から育てるためミニポットに植えています。現在の状況は写真の通り、双葉で茎がひょろっとしています。数日観察していますが、茎がしっかりしていなくて、この段階で移植しても良いか悩んでいます。アドバイスを頂きたく、宜しくお願いいたします。待つべきか植えるべきか？



回答者	■鎌ヶ谷市農業士等協会 □東葛飾農業事務所 改良普及課 ■鎌ヶ谷市農業振興課
回答日	令和 4年 7月15日
質問区分	害虫
回答内容	<p>双葉の状態では、植えるのはまだ早いです。 もう少し育ったら、一回り大きいポットに移し（鉢上げ）、しっかり本葉が5～6枚出たくらいで畑に植えるようにしてください。</p> <p>なお、写真を見る限り、双葉が徒長していますが、芽が出るまで暗い所で管理していたでしょうか。アブラナ科でもキャベツ、ブロッコリー、カリフラワー等は発芽するのに光が当たっても大丈夫なので、光を遮る必要はありません。</p> <p>暑くなってきたので、水を切らさないように日の当たるところで管理すれば、本葉が出てくると思います。</p>